

Fraktionsgemeinschaft
Grün-Alternative Liste Heidelberg
Heidelberg pflegen und erhalten



Judith Marggraf
Hans Martin Mumm
Wassili Lepanto
Michael Pfeiffer

Heidelberg, 18.02.2016

Sachantrag zu TOP 8 öffentlich der Gemeinderatssitzung am 18.02.2016

Die Verwaltung wird gebeten unter Einbeziehung des Stadtplanungsamtes, als Notfallzufahrt für Rettungsfahrzeuge bei Rückstau in der Kirschnerstraße folgende Route zu prüfen:

Von der Berliner Straße nach links in die westliche Verlängerung der Mönchhofstraße (Lieferzufahrt Theoretikum!), nach Süden Richtung Botanischer Garten und von dort direkt zur Notfallaufnahme Medizinische Klinik/ Chirurgie.

Alternativ/ergänzend könnte von der Jahnstraße nach Norden auch auf der Straße westlich – parallel zur Berliner Straße gefahren werden.

Begründung:

Es ist uns ein wichtiges Anliegen, das Stück „Stadt am Fluß“ von der Walz-Brücke bis zum Zoo/zukünftig Biodiversitätszentrum nach Möglichkeit von Autoverkehr egal welcher Herkunft freizuhalten. Darüber hinaus sehen wir in der vorgeschlagenen Route eine einfache, schnelle und kostengünstige Möglichkeit, das Problem der Notfallzufahrt zu beheben.